

ABSTRAK

Nama : **ADE FATUROHMAN**, NIM : **113300244**, Judul Skripsi : **“Rumah Dunia Dalam Mengembangkan Literasi di Banten”**. Fakultas Ushuluddin Dakwah dan Adab, Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Penelitian ini berangkat dari keingintahuan penulis terhadap bagaimana peran komunitas literasi yang ada di Banten. Dalam hal ini penulis memilih salah satu komunitas untuk dijadikan obyek penelitian skripsi. Komunitas literasi tersebut ialah Rumah Dunia.

Rumah Dunia merupakan komunitas literasi yang aktif bergerak dalam bidang komunikasi jurnalistik, sastra, seni rupa, film dan teater bagi masyarakat Kota Serang. Rumah Dunia ini didirikan oleh para penulis dan penyair nasional. Mereka ialah Gol A Gong, Toto ST Radik, Tias Tatanka, Rys Revolva. Dan yang jadi menarik, komunitas Rumah Dunia sering didatangi para penulis nasional dan tokoh bangsa maupun pejabat daerah Banten. Mereka yang pernah mengunjungi Rumah Dunia di antaranya Pipit Senja (penulis novel Meretas Ungu), Wan Anwar, Ahmad Fuadi (penulis Negeri 5 Menara), Dik Doang, Menteri Pendidikan Anis Baswedan, Gubernur Banten Rano Karno, dan penulis nasional lainnya. Memang banyak komunitas literasi yang tumbuh di Banten, namun sejauh ini peneliti tertarik karena aktifitas literasi Rumah Dunia tinggi dan sering jadi sorotan media lokal maupun nasional.

Dari latar belakang tersebut, penulis mendapat beberapa rumusan masalah di antaranya sebagai berikut, yaitu : Bagaimana peran Rumah Dunia dalam mengembangkan literasi di Banten? dan Bagaimana peran Rumah Dunia terhadap individu dan komunitas?

Adapun tujuan penulisan skripsi ini di antaranya sebagai berikut: Untuk mengetahui peran Rumah Dunia dalam mengembangkan literasi di Banten dan Untuk mengetahui peran Rumah Dunia terhadap Individu dan komunitas.

Dalam penulisan skripsi ini penulis menggunakan metode kualitatif deskriptif. Yaitu penulis dalam mengumpulkan data melakukan observasi, wawancara dan dokumentasi.

Pada akhirnya skripsi ini dapat disimpulkan bahwa peran Rumah Dunia dalam mengembangkan literasi cukup besar, yaitu Rumah Dunia telah mencetak para wartawan dan penulis buku. Kemudian keberadaan Rumah Dunia juga membantu mendukung pendidikan literasi di Banten terutama pada program kelas menulis, karena program ini sangat kental dengan dunia kepenulisan. Hal itu diakui oleh beberapa komunitas literasi lokal seperti Kubah Budaya, FLP Serang, Bahasa Jawa Serang, UKM GESBICA dan para mahasiswa Banten yang terhimpun di Kampus UNTIRTA dan IAIN “SMH” Banten.